

# 4 informations startup à retenir ce 22 mai 2018

*Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startups à côté desquelles il ne faut pas passer.*

Temps de lecture : minute

---

22 mai 2018

## Meetic lance un coach de dating intelligent

Meetic, la célèbre plateforme de rencontre, vient d'annoncer le lancement de son assistant vocal spécialisé dans le coaching de dating. Lara Voice est disponible sur l'Assistant Google, compatibles sur les smartphones et les enceintes connectées intelligentes de Google. Lara propose aux utilisateurs de Meetic des profils qui correspondent le plus à leurs attentes et leur donne des conseils sur la manière dont ils doivent aborder leurs conquêtes, mais aussi des idées d'activités ou de lieux à visiter lors des différents rendez-vous.

## Futurs.io lance la Blockacademy, la première pépinière de développeurs Blockchain

Afin de pallier la carence de développeurs spécialisés en Blockchain en France, Futurs.io, le cabinet de conseil en innovation, vient d'annoncer le lancement de la Blockacademy. Cette pépinière de développeurs blockchain accueillera les candidats (étudiants en fin de cursus, jeunes diplômés, ou développeurs souhaitant se spécialiser) qui suivront une

formation en immersion de trois mois avec un expert Blockchain, sur un projet d'ampleur chez un grand compte. Ils est déjà possible de vous pré-inscrire en envoyant votre candidature avant le premier juin à l'adresse suivante : [blockacademy@futurs.io](mailto:blockacademy@futurs.io).

## Botanic lance Ciboulette, un service de potager urbain clé en main pour les parisiens

Le réseau de jardineries Botanic, a récemment lancé Ciboulette, un service de potager urbain clé en main, livré directement chez le client. Conçue et mise en œuvre par Productman, l'offre est entièrement personnalisable, composée de produits bio, frais et de saison. Elle est officiellement disponible pour tous les parisiens depuis le 14 mai.



## Le fondateur de Wijet raconte l'histoire de sa startup via un blog

Corentin Denoeud est un jeune entrepreneur qui, à 23 ans, a décidé de créer une startup avec pour ambition de démocratiser l'usage du jet privé. Sa compagnie aérienne de taxi jet, Wijet, a connu de nombreux rebondissements, des échecs, des réussites mais aussi des enseignements et de croustillantes anecdotes, le tout résumé dans des mini-épisodes inspirants pour tous ceux qui vivent pour leur projet. Après le succès que sa série a connu sur LinkedIn, retrouvez le récit de son aventure entrepreneuriale des dix dernières années directement depuis son blog.

---

Article écrit par Antoine Grimal